



REJOIGNEZ LA CGT ENSEMBLE PLUS FORTS !



En ce début de rentrée, les sujets d'inquiétudes sont nombreux pour les salariés, les privés d'emploi et les retraités. A contrario, le Medef se réjouit du sens des réformes et appelle le gouvernement à accélérer leur application. De plus, la majorité des réformes engagées ces dix dernières années par les gouvernements successifs, soutenus par le patronat, n'ont fait que creuser les inégalités sociales et plonger le pays dans un chômage de masse.

Pour la CGT, l'heure n'est ni au fatalisme, ni à la «soumission». Lutter et se syndiquer, c'est déjà créer les conditions d'une véritable alternative à la récession programmée. D'autres choix de société répondant aux attentes de la population sont possibles et doivent être rapidement mis en place, notamment par l'urgence de revaloriser le travail, qui est la seule source de toute création de richesse.

Les métallos en ordre de bataille !

C'est dans ce contexte que s'est tenu, début juin et pendant une semaine, le 40^e congrès CGT de la métallurgie. Durant 5 jours, plus de 800 congressistes ont échangé, débattu et confronté leurs expériences :

- Ils sont comme vous, salariés d'une entreprise ou retraités de la métallurgie.
- Ils ont une particularité, un atout : ils sont syndiqués à la CGT et 52% d'entre eux participaient à leur 1^{er} congrès.
- Ils subissent les mêmes dégâts causés par les politiques patronales et gouvernementales sur l'emploi, les salaires, les conditions de travail, la précarité, etc.
- Ils ont aussi les mêmes espoirs d'une société plus juste, qui place l'humain au centre de l'activité.

Ce congrès a été une réussite, la richesse des débats et l'innovation des propositions CGT ne résultent que de l'investissement de femmes et d'hommes comme vous, qui ont perçu la nécessité de se rassembler et l'utilité de se réunir et de s'organiser. En somme, ce congrès a démontré toute l'efficacité «du collectif». Une partie importante des travaux du congrès a été consacrée à la question de l'emploi industriel.

Jamais notre profession n'aura connu une telle déferlante de casses industrielles. Toutes les catégories de salariés sont touchées ; tous les secteurs d'activités sont concernés : de l'automobile à l'aéronautique, de la sidérurgie à la mécanique, de la navale à l'électronique ..., alors que la plupart des groupes et entreprises annoncent de bons résultats financiers avec des perspectives de croissances.

Pour la CGT, il y a urgence à mettre en œuvre une véritable stratégie de développement industriel, qui passe par le maintien des capacités de production, de l'innovation, des compétences et des savoir-faire, avec la pérennité des sites, en particulier les PME-PMI. Oui, d'autres choix sont possibles, il est possible de

créer 2 millions d'emplois dans l'industrie pour offrir de nouvelles perspectives aux jeunes et aux sans emploi.

C'est dans ce sens que nous avons décidé de mener une grande campagne pour la reconquête industrielle, avec des garanties collectives de haut niveau, de nouveaux droits aux salariés. Cela s'articule avec la bataille de la CGT contre le coût du capital, pour la revalorisation des salaires, la reconnaissance des qualifications et l'amélioration des conditions de travail.

Ensemble et mobilisés, nous pouvons changer la donne !

L'intervention des salariés restent la meilleure réponse face à ces attaques de toute part. Elles doivent s'élargir en cette rentrée et une nouvelle journée de mobilisation nationale est prévue mi-octobre. Ce que nous voulons construire ensemble, ce n'est pas seulement un mouvement de colère, mais une véritable démonstration de force et d'exigence du monde du travail. Ainsi le patronat, le gouvernement et les directions d'entreprises prendront en compte les aspirations légitimes des salariés à vivre mieux de leur travail, avec des embauches, un emploi stable et mieux rémunéré.

Plus de syndiqués pour plus d'efficacité... c'est si vrai !

Avec 2, 3 voire 4 fois plus de salariés syndiqués à la CGT, ça change tout et cela représente une caractéristique essentielle du rapport de forces. Pas le choix, face à l'urgence et la gravité de la situation. Avec une CGT de ce niveau, fini le code du travail bafoué, les pressions, les menaces, le chantage à l'emploi, le blocage de salaire, la non reconnaissance des qualifications et des diplômes des jeunes, la remise en cause des acquis, etc. Une CGT plus forte, c'est la garantie que le progrès se conjugue avec le social pour l'ensemble de la population, du plus jeune au plus âgé.

Ensemble, relevons le défi de la syndicalisation

Venez prendre toute votre place dans la CGT, venez en discuter avec vos collègues de travail, prenez contact avec la CGT (entreprise, territoire, etc.)
L'adhésion CGT c'est maintenant !



Bulletin de contact et d'adhésion à la CGT SIDEL

Je me syndique pour être acteur et décideur à la CGT SIDEL

Nom.....Prénom.....

Service.....Tél.....Mail.....

A renvoyer par mail : cgt.sidel@wanadoo.fr ou à déposer dans la boîte aux lettres CGT devant la porte du Comité d'Entreprise